

5月 乳児部だより

令和5年5月25日発行 洗足池保育園

鮮やかな緑と爽やかな風が、五感で初夏を感じさせてくれます。暖かく、気持ちの良い日が続く、戸外遊びが楽しい時期ですね。

さて、入園・進級して、早くも2ヶ月が過ぎました。子ども達は、新しい環境に少しずつ慣れ、今では保育者や友達と楽しそうに過ごす姿が見られます。引き続き、子ども達の様子を受け止めながら、安心して園生活が送れるように努めていきたいと思ひます。

今月の1コマ



きゅうりの苗を植えたよ！
楽しいね♪

そ〜っとそ〜っと…



みつば組

最近、子ども達は『だるまさん』シリーズの絵本や『びーちゃんのかくれんぼ』という絵本が大好きです。いつも保育者の所に持って来て、「うんうん！（読んで）」と言い、読み聞かせを楽しんでいます。『だるまさん』シリーズの絵本は、軽快なリズムが心地良いようで、体を揺らしたり、だるまさんの真似をして「どてっ」と、転んでみたりしています。その姿がとても可愛らしく、保育者も自然と笑顔になっています。『びーちゃんのかくれんぼ』という絵本は、色々な所に隠れているひよこのびーちゃんを探して遊びます。保育者が「どこかな？」と言うと、「いた！」と言って嬉しそうに指をさしています。見つけるのがとても楽しいようです。また、絵本に出てくるちょうちょ等の生き物にも興味を示し、「(散歩の時)いたね！」と、教える姿が見られます。



これからも、絵本を通して子ども達とコミュニケーションをとったり、想像力が育まれていくように絵本に触れる機会を沢山作ったりしていきたいと思ひます。

進級して2カ月が経ち、すっかり新しい部屋や担任にも慣れた子ども達。毎日子ども達の元気な笑い声が響いています。

5月に入り、子ども達と一緒に野菜の種植えを行いました。皆で野菜の図鑑を見ながら考え、今年は『ミニ人参』『えだまめ』を育てる事にしました。種植え当日の朝、「今日は野菜の種を植えるよ！」と保育者から聞くと、「やったー！」「いつやるの？」と心待ちにしてくれる子もいました。まずは、皆で土と水を混ぜます。こぼれないようにそっと慎重に水を入れる姿や、湿った土を触って「冷たい！」と驚く姿等様々。種を植える際には、事前に保育者に手本を見せてもらい、「このくらい？」「こうやるの？」と確認しながら優しく植えていました。人参の種が青くてキラキラしている事に気付くと、目を丸くしていましたよ！プランターをじっと見つめながら、「葉っぱ出てくるかな？」と楽しみにしている子ども達です。これから大切に育て、収穫できるように頑張ります！



6月の歌

かえるのうた
あめふり
かたつむり

